

### Respect à la Mère de DIEU.

Dans un récent article, nous écrivions : « Dès leurs plus jeunes années, inspirons aux enfants un *grand respect* et un grand amour pour la Mère de DIEU. »

Pareille invitation se recommande assez d'elle-même. Ajoutons encore que d'ordinaire les insulteurs de MARIE sont terriblement châtiés. En voici un frappant exemple, rapporté par la *Semaine* de Toulouse :

« Nous recevons les lignes suivantes d'un de nos amis de Toulouse, qui vient de faire un voyage dans la Touraine :

« Un libre penseur avait, il y a quelque temps, mis par mépris et en blasphémant, un chapelet au cou de son chien. Il disait :

« Le chapelet ne saurait être mieux que là ; depuis qu'il y est, je suis heureux en chasse ; je n'avais jamais pris de si beaux lièvres. »

« Mais voilà que le cou du chasseur impie se gonfle affreusement ; il ne peut plus ni manger ni respirer, et il est mort littéralement étranglé, après trois jours d'horribles tortures. Il va sans dire qu'il a voulu se faire enterrer comme un *chien*. Cet honneur lui était bien dû. »

Le Fils de DIEU pardonne plus facilement une insulte à sa personne qu'une insulte à sa Mère. Tout fils bien né comprend cette conduite.

### Fruits de l'Apôstolat de la Prière et de la Consécration des familles.

Dans le *Messager du Cœur de Jésus* (novembre 1889), nous venons de publier une fort belle relation sur la *Retraite scolaire* la *Communion mensuelle* et la *Consécration solennelle des enfants* à Saint-Pierre-Miquelon (Amérique). Au début de ses intéressants récits, le narrateur disait :